

すまいるアンケート集計（質問紙、logoフォーム）

総回答数 209

未回答除く

あなたの年代を教えてください。

10代	11
20代	18
30代	21
40代	27
50代	29
60代	34
70代	41
80歳以上	15
未回答	13

あなたのお住まいは？

町内の市街地	140
町内の農村部	48
未回答	21

1 広報誌「すまいる」をどの程度お読みになりますか？

大体全部読む	97
必要なところだけ読む	77
ほとんど読まない	28
届いていない	4
未回答	3

2 「すまいる」の誌面の見やすさはいかがですか？

見やすい	190
見づらい	12
未回答	7

3 「すまいる」の誌面の情報量はいかがですか？

多い	19
ちょうどよい	168
少ない	11
未回答	11

4 「すまいる」を読んで、町の動きなどを理解できますか？

よく理解できる	18
ほぼ理解できる	152
あまり理解できない	25
全く理解できない	3
未回答	11

5 「すまいる」を読んで、まちづくりに関心を持つようになりましたか？

関心を持つようになった	89
関心はない	45
もともと関心があった	60
未回答	15

6 今後「特集」などで取り上げてほしいテーマはなんですか？（複数回答可）

生活	110
環境	79
子育て	48
福祉	86
医療	86
防災	56
その他	9
未回答	17

7 「すまいる」の誌面についているQRコードから中身を見たことがありますか？

ある	20
ない	168
QRコードのことがわからない	12
未回答	9

8 「すまいる」に対する全体的な評価をお聞かせください

満足	38
どちらかと言えば満足	140
どちらかと言えば不満	14
不満	2
未回答	15

10 町の情報を入手する方法は、主にどれですか？（3つまで選んでください）

総合情報誌「すまいる」	169
町ホームページ	60
L I N E 公式アカウント	60
町公式フェイスブック	15
町公式インスタグラム	6
新聞	85
テレビ	33
その他	8
未回答	1

11 普段よく利用されるSNSは何ですか？(複数回答可)

Facebook	26
Instagram	69
Twitter	33
L I N E	126
TikTok	22
利用していない	59
未回答	5

12 町でLINE公式アカウントを開設したことを知っていますか？

知っており、友だち登録をしている	74
知っているが利用していない	48
知っているが、使い方がわからない	20
知らなかつたが、今後利用してみたい	10
知らなかつた	51
未回答	6

13 自分が提出した意見を含め、町民の意見が町政に反映されていると思いますか？

思う	17
やや思う	81
あまり思わない	81
思わない	20
未回答	10

14 町長との座談会「めむろ未来ミーティング」を知っていますか？

知っている	133
知らない	73
未回答	3

15 「めむろ未来ミーティング」がオンラインで開催されていることを知っていますか？

知っており、参加したことがある	6
知っているが参加していない	57
知っているが、参加方法が分からない	5
知らなかつたが、今後参加してみたい	7
知らなかつた	130
未回答	4

16 あなたは「芽室町の魅力を誰かにすすめたい」と、どの程度思いますか？(0～10の間で)

10	12
9	6
8	23
7	31
6	41
5	42
4	11
3	18
2	7
1	6
0	0
未回答	12

17 あなたは、芽室町のどんなところが魅力だと思いますか？

交通の利便性	16
自然環境	67
住環境	51
新鮮な食品	17
人	10
買い物の利便性	17
魅力に感じるものがない	19
その他	4
未回答	8

18 あなたは「芽室町をよりよくするために活動したい」と、どの程度思いますか？(0～10の間で)

10	14
9	4
8	11
7	17
6	37
5	61
4	7
3	20
2	9
1	9
0	20
未回答	

19 あなたは「芽室町をよりよくするために活動している人に対して、感謝したい」と、どの程度思いますか？(0～10の間で)

10	81
9	6
8	44
7	23
6	5
5	28
4	3
3	5
2	1
1	4
0	0
未回答	9

20 議会だよりを読みますか？

大体全部読む	44
必要なところだけ読む	78
ほとんど読まない	83
未回答	4

21 議会のホームページを見ますか？

いつも見る	3
定期的に見る	2
時々見る	33
見ない	167
未回答	4

22 議会のどのような内容に興味がありますか？(複数回答可)

本会議・委員会（中継含む）	12
議員の賛否	36
一般質問	106
議会改革・活性化	20
町民との意見交換会	64
議会白書（活動状況）	28
興味はない	48
未回答	11
その他	2

⑨「すまいる」に対して、要望・意見・提案などがありましたらお聞かせください。

毎回、子どもが描いてくれた「すまいる」の文字は、もう少し大きくてほしい。子どもが頑張って描いたと思うので。ですが、実寸大の大きさであればそのままよいと思います。内容については、毎回楽しみに読んでいます！

財政の元となる産業の動き・状況などわかったらいい。

嵐山の今後の方針については行政感覚で考えるのではなく、芽室町民や地域住民の本当の声を把握し反映していくべきなのではないでしょうか
すまいるで案内されている行事などに関して質問したく電話をすると担当に代わりますと何度も相手が変わり同じ話を何回も言わなくてはいけないのが不快

ホットボイスの色々な意見を聞きたい

あまり読まないので、回答しづらい

町内のお店の情報も載せてほしい

広報誌の文章は何歳位に理解できるように作られているのか普通は小学4年生位と聞いたことがあるけど、ときどき難しい言い回しや文法上変だと思われる文章が見受けられる

それとは別に、毎年町長の年頭あいさつ掲載されるが、決まって「新年あけましておめでとう」と表示されるが「新年」と「あけまして」は同じ意味ありなので良い年の良月のあいさつになってしまいます

まちづくりにつながるのかもしれません

老人の声に耳をかたむけて頂きたく思います

これからもよろしくお願いします。

すみません、今は忙しくて見る事があまり無いです。

社会福祉協議会のページについて。社会福祉法人の広報をスマイルに記載しているが無料なのか？社協も一社会福祉法人なので、町側が印刷費を寄付又補助金扱いしないと双方の会計上、問題ないのか？

このアンケートについて、Q4だけ二者択一はおかしいと思いませんか？

古新聞ばく、華やかさがない印象。といいつつ、ペーパレスの時代に、費用を限りなく削減する必要があるなか、高齢者もスマホ保持率が増加しているので、SNSからの発信（ページはHPに）で充分な気がします。

携帯で見てるので誌面は配らなくても良いかなーと思います。

地震が怖いで地震に対する家の対策や用意しといたらしいもの、避難場所の使い方（公園など）を書いて欲しいです。

記事と記事の境目がわかりにくい事がたまにある

もっと写真が沢山あったほうが興味持ちやすいし読みやすいと思う

毎月見てるけど、特集する内容が同じだなと感じる。

介護、福祉、子育てをもっと多く大きくとりあげる

経費の観点から、紙面印刷は2色印刷でも良いと思いますが、可能であればWEB紙についてはフルカラーにしていただければ読みやすく、また読む気になります。

町中の情報をもう少し欲しい

特ないです。

㉙議会の広報に対して、要望・意見・提案などがありましたらお聞かせください。

ぜひ傍聴したい！

ほとんど読んだことがない（なんとなくハードルが高く感じてしまい、読んでませんでした。これからは少し読みたいと思います。）。「すまいる」となぜ別紙にしているのかな？と少し思いました。「すまいる」の中に入れないのですが？（作成元が異なるからでしょうか）バラバラになってしまい、「すまいる」のどこか（真ん中、最後）に追加で入れることができるなら一緒にしても良いのではと思いました。難しい場合はこのままでよいと思います。

芽室町は、流されるので要望意見を言っても無駄

芽室町は農業を基幹農業として産業クラスターが発展して来ています。

一層農商工連携を連携を充実し芽室町の発展に期待しております。

興味ないので

議会(員)の授業が少なすぎる。(要望含む)

広報に対してではなく、今年の芽室の在り方について音更や幕別は大きな商業施設が並び活気あるが今後も芽室は大きな商業施設の勧誘などはしていかないのか個人の意見も尊重して議会に取り上げてほしい

(例ホットボイスなどの意見からでも質問するなど)

「すまいる」と議会と広報誌を合体させてもいいのではないか

発信主体が違うからと、建前にどうわけないで読みやすさと経費や人手間を考えるべきではないでしょうか

年に数回の発言議員もおり、議員としての自覚を市民に表現願いたい。

議員の中には、私設のプリントを発行している方もあり、活動状況、考え方等が良く判るので、他議員にもマネ願いたい。

空家、空店舗の整備、商店街の整備をしてもらいたい。

町は本気で取り組んではほしい。

広報紙に一本化して欲しい

特にはりません。

特ないです。

これからも頑張ってください

新嵐山について

町の提案を否決するのであれば、修正案や代案を提出する責任を放棄して、何の準備期間も設定できず、失業者や債権者を出した事について、そのやり方はあまりにも乱暴過ぎないか？軽蔑します。

税金の無駄なので、即刻廃止すべき。一種の選挙事前運動レベルのPR合戦は、それぞれのSNSで充分（トンチンカンな質問してる人が逆に活字に助けられてるという面も笑）。そこで浮いた財源のほか、議員数も減らすことで、報酬単価を上げ、優秀な方が議員に立候補されるような環境作りを要望します。

議会ではないが、記載欄が無いので記載する。

アンケートそのものについての意見を求める項目がない。

町民に寄り添う街にしたいと思っているならもっと一般質問も取り入れて広報はじめ町議会や町長との話す機会など色々機会もうけて欲しいです。

もっとこまかくW

もっと簡単に理解しやすくするとみんな見るのではないかーと思います

特ないです。

